
Der Vorsitzende, Herr Waldästl, schlug vor, da mit den Haushaltsplanberatungen noch
nicht begonnen worden sei, nicht über zusätzliche Haushaltsanträge zu beraten. Der
Jugendhilfeausschuss sollte darüber bei größeren Veränderungen gegenüber den
Mittelanmeldungen intensiv und ggfs. in einer Sondersitzung vor der Verabschiedung
des Haushalts beraten.


